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Il giorno 7 del mese di LUGLIO dell’anno 2020 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Argentina il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

                           
1. approvazione verbale seduta precedente 

2. riferisce il Presidente su attività svolta nel periodo di 
confinamento 

3. organizzazione concerto Coro Alte Cime dell’ANA di Brescia 

4. panchine parco Dordoni via Repubblica Argentina  

5. area cani parco di via S. Pertini 

6. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  X 
 DALOLA  LUIGIA (EZIA) X  
 DUCOLI GIOVANNI  X 

 FABRIS CLAUDIA  X 
 FELICIOLI GIULIA X  
 GHEDI LUISA X  

 GIOVANNINI ANGELO  X 
 MORESCHI NIVES X  
 NEGRINI FABIO X  

 REGONASCHI NADIA X  
 

 

 

I consiglieri Abdul Munaf Choudhry, Giovanni Ducoli, Talat Sultan 

Tas hanno comunicato di non potere partecipare per ragioni di 

lavoro; la consigliera Fabris ha comunicato di essere indisposta; 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   

 

Il verbale della seduta del 11.02.2020, mandato via mail a tutti i 

consiglieri, viene approvato senza correzioni. 

 

Punto 2: riferisce il Presidente su attività svolta nel periodo di 
confinamento  

 

Il Presidente riferisce quanto in parte già riferito nelle 

riunioni informali che si sono tenute su piattaforme online con 

alcuni consiglieri. 

Durante il periodo di confinamento il CDQ è stato attivo nel 

censimento dei negozi di quartiere che facevano vendite a 

domicilio, o che facevano trovare pronta la spesa su ordine 

telefonico. Tale censimento è stato segnalato all’Assessorato al 

Commercio del Comune che ha così pubblicato nel sito del Comune i 

negozi censiti. Tale censimento è stato fatto soprattutto dalla 

Consigliera Felicioli, cui va il ringraziamento di tutto il CDQ. 

Quando i servizi sociali hanno segnalato persone in difficoltà nel 

fare la spesa, o nel procurarsi medicinali, o nel compilare e 

consegnare il buono-spesa, si sono segnalate tali persone a 

volontari che in precedenza avevano dato la disponibilità a dare 

una mano nella situazione di emergenza, cosicché tutte le 

segnalazioni sono state servite. 

Gli stessi volontari sono stati utilizzati per la consegna delle 

mascherine avute dal Comune (il Cdq ha distribuito nell’emergenza 

6.600 mascherine ricevute dal Comune). 
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Vi sono poi stati alcuni incontri su piattaforme online, cui ha 

partecipato il Presidente, e talvolta anche qualche consigliere 

(presentazione degli sviluppi del progetto “Breaking Wall” e del 

viaggio a Berlino di alcuni giovani dei quartieri; presentazione 

del servizio dei Cre da parte dell’assessore Capra; partecipazione 

consulta ambiente; partecipazione lezione sull’utilizzo di 

piattaforma zoom).  

 

Punto 3: organizzazione concerto Coro Alte Cime dell’ANA di Brescia 

 

Il Presidente riferisce di avere parlato con il Gruppo Alpini 

della Volta per l’organizzazione del concerto del Coro “Alte Cime” 

per la sera di sabato 3 ottobre.  

Come lo scorso anno, anche quest’anno si vorrebbe organizzare un 

concerto alla vigilia della Festa patronale della Parrocchia di 

SMV (che cade domenica 4 ottobre). Tra l’altro, per tale domenica 

è stato anche chiesto al Comune di avere una sagra/fiera di 

quartiere (vedi verbale della riunione del 10.12.2019). Non vi è 

ancora una decisione in tale senso, vista anche l’emergenza 

sanitaria non ancora completamente terminata. 

Il Cdq approva comunque la proposta di organizzare tale concerto, 

se non sarà impossibile per ragioni sanitarie.    

 

Punto 4: panchine parco Dordoni via Repubblica Argentina 

 

In pochi mesi al Parco Dordoni sono state asportate due panchine 

perché si erano rotte. Tali panchine non sono state sostituite. 
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Il Cdq chiede al Comune che vengano quanto prima sostituite le due 

panchine rotte, e se possibile che ne vengano messe altre, perché 

il parco è molto frequentato. 

 

Punto 5: area cani parco di via S. Pertini 

 

Il sig. Maurizio Bertoni residente in via Ardeatine 34 ha inviato 

al Comune esposto datato 20.02.2020 in cui si lamentava, tra 

l’altro, del cattivo utilizzo dell’area-cani sita nel parco 

Pertini di via Ardeatine.  

Il Settore Verde Parchi e Reticolo Idrico in data 11.05.2020 

(oggetto n. 235) rispondeva al sig. Bertoni di interessare il Cdq 

circa il problema segnalato, cosa fatta dal sig. Bertoni. 

Il Presidente riferisce di avere fatto accessi in loco e di avere 

incontrato il sig. Bertoni. Vi è spazio libero ed inutilizzato a 

sud e sud-est dell’area cani, verso la tangenziale-sud. 

Il Cdq delibera di chiedere al Comune che detta area-cani, se 

possibile, venga spostata verso sud o sud-est in modo che venga 

allontanata dalle case di via Ardeatine, e che comunque venga 

posto un limite orario per l’accesso a tale area (dalle 7:00 alle 

20:00), e che tale limite orario venga fatto rispettare con la 

chiusura notturna di tale area. 

 

Punto 6: varie ed eventuali. 

Non vi sono varie ed eventuali. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22.20 del 07.07.2020  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 


